

令和5年7月20日号

7月21日(金)から8月31日(木)までが夏休みとなります。子どもたちには、充実した事故のない規則正しい生活を送っていただきたいと願っております。 また、中川小学校は8月10日(木)から16日(水)まで、学校を閉じる日とさせていただきますので、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

なお、学校閉校日の緊急時連絡先は、松阪市教育委員会事務局学校支援課(0598-53-4403)【学校閉校期間における平日の8時30分から17時15分まで】となっています。

◇プール水泳◇

6月19日から学年(4~6年)や学級(1~3年) ごとにプール水泳の授業を始めました。今年は、天候にも恵まれ、プール水泳を中止する日も少なかったですが、雷や雨による途中での中止や熱中症対策のため水泳時間の短縮、見学者の教室での自主学習等の対応をおこないました。13 日の5・6 年生の着衣水泳を最後に、今年度のプール水泳を無事に終えることができました。ご協力ありがとうございました。

また、PTA で購入していただいたプールサイドの人工芝風マットもその効果を発揮し、コンクリートの暑さをしのぐことができました。









◇食教育◇

本校の栄養教諭による食教育を各学年で実施しています。栄養教諭は、大半の時間を北部学校給食センターで勤務し、嬉野・三雲管内の安心・安全な給食の実施に向けて、とりくんでいただいています。また、給食の献立などを作成し、毎月1回の「和食の日」や「ちゃちゃもランチ」などの月ごとの行事食を計画し、楽しい給食を企画していただいています。また、給食の献立について、放送委員会がお昼の放送でアナウンスする原稿を提供していただく等、日頃より、食について、子どもたちが学ぶ貴重な機会となっています。

給食は、9月4日(月)から再開します。

◇学力向上アドバイザー◇

今年度、本校は松阪市教育委員会より、月1回、学力向上アドバイザーに来校していただき、 授業改善に向けて、とりくんでいます。

授業改善の一環として、学級づくりに注目し、 エンカウンターによるなかまづくりの研修やアド バイザーによる授業参観と事後のアドバイスを 受け、日々の授業力向上に努めています。



◇タブレットの持ち帰り◇

夏休みの課題や自主学習等に活用するため、全校児童がタブレットを持ち帰ります。タブレットの使い方について、各家庭においてもきまりやルールをお子様と一緒に再確認をお願いします。児童用タブレットは、LTE モデルですが、家庭で利用する場合は、できる限り、各家庭の WiFi への接続にご協力をお願いします。

尚、8月10日(木)~16日(水)の期間は、システムメンテナンスのため、インターネットの利用を制限しています。【インターネットに接続しない学習活動は継続して行うことができます。一部インターネットを接続する学習(ロイロノート、e ライブラリ)については利用可能です。】



◇健康観察のお願い◇

新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変更となり、さまざまな地域行事等がコロナ禍前にもどりつつあります。しかし、新型コロナウイルス感染症の罹患者数は、現在、増加傾向にあります。また、今年の夏は、平年より気温が高くなると予測されていますので、熱中症にも気を付けていただきたいと思います。長期休業中のお子さんの健康観察をよろしくお願いします。



◇PTA 関係◇

8月20日(日)午前8時から2時間程度、PTAによる環境整備作業を予定しています。(7月13日付で案内を配布させていただきました。)ご参加をいただく会員の皆様には、たいへんお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

また、2023年度の松阪市への予算要望に向けて、通学路や学校施設・整備等の要望の報告を PTA 安全教育部(または、地区委員)の方々にお願いしました。この報告書をもとに予算要望をすすめてまいりますので、ご協力をお願いいたします。

校舎 1 棟の外壁等改修工事に伴い、夏季休業中には大変ご迷惑をおかけします。 騒音や工事車両の出入りなどで近隣の皆様にはたいへんご迷惑をおかけすること になりますが、ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

松阪市立中川小学校ホームページ

URL: https://www.ureshino-matsusaka.com/nakagawa/

松阪市立中川小学校または、中川小学校で検索してください。

